



げやきっ子

令和4年1月28日
六栄小学校だより
第18号
校長 下田 真壽

令和3年度スローガン 「子どもたちに寄り添う『チーム六栄』」

感染防止対策徹底の中、意欲的に学ぶ子どもたち

学校では、感染防止対策を徹底しながら学びを進めています。

授業中も換気のために対角の窓（扉）はあけていますので午前中は室温も上がりません。しかし、子どもたちは集中して頑張っています。

4年生の男子が図工の授業のために持ってきた段ボールです。朝から3日連続で、自分の身長より高く積んだ段ボールを運んできました。下校後にも1回運んだとのこと。

「工作が大好きです」にこにこしながら教えてくれました。作品ができあがるのが楽しみです。



「気づき 考え 行動する」子どもたち

「校長先生。ゴミ捨て場に魚の形の醤油入れなどが散乱しています」

21日（金）の朝から4年生の女子が、校長室の窓（通路に面しているのので、子どもたちはよくここから話しかけてきます）から報告してくれました。

ランチーム（醤油入れの魚）だけでなく、お刺身のつまの大根などが散乱していました。おそらく、給食のなかった7日の職員の昼食から出たゴミです。袋から飛び出したのでしょう。

その女子に加えて同じクラスの男子2名が、寒い中私と一緒に片付けてくれました。



この出来事の少し前、通用門を通過して交通指導に行く時に、体育館の角にポテトチップスの袋が捨ててあるのに気づきました。交通指導が終わってから拾おうと思っていたのですが、私が戻る時には、その袋はなくなっていたのです。そこを通った子どもが拾ってくれたのでしょう。この日は、終日幸せな気分でも過ごしました。

築山で遊ぶ子どもたち



正門脇に100周年記念碑があり、築山になっています。

戸越政幸教育長が枝の伐採、草切りをしてくださり生まれ変わりました。

朝、昼休み、多くの子どもたちがここで遊んでいます。

「落ちてケガしないようにね」木登りする男子に一言声をかけました。

校長室に来る子どもたち



図書室に職員おすすめの本が紹介してあります。私のおすすめの本は「のはらうた」（工藤直子作：童話屋）。図書室になかったのので、（今は購入済み）私の本を貸し出しています。

校長室で貸出、返却、予約をするのですが、ある日歴代校長の写真を見ていた1年生の男子が言いました。

「あの校長先生は、入学式の時下田校長先生の横に座っていました」

その記憶力に私は驚きました。

確かに、坂本裕文元校長先生が教育委員として私の横に座っていたのです。